

2020年2月20日

保護者各位

桃山学院中学校高等学校
校長 岡田 賢三

新型コロナウイルス感染症に関する本校の対応について

すでに、報道等でもご存知のとおり、新型コロナウイルスへの感染が拡大し、日本国内でも連日、感染者の増加が報告されています。今後の見通しとしても、事態が収束に向かう様子は現時点では全く見受けられません。

つきましては、今後の本校における学校行事に関して、中止や延期、または縮小して実施する場合がありますのでご理解ください。

具体的には、マレーシア研修・ニュージーランド研修・勉強合宿・高等学校謝恩会・高3一貫コース卒業パーティー・中学校「ありがとうの会」は、中止とさせていただきます。

また、国際コースクラス A の台湾研修につきましては、全員参加型の授業の一環ですので、2020年3月の実施は一旦中止しますが、2020年度中に延期する方向で現在調整中です。ただし、こちらも今後の感染状況の長期化によっては中止せざるを得ない可能性もございますので、詳細が決定次第お知らせ致します。

なお、それぞれの行事に関して、中止による費用面での諸事情等、更なる連絡事項がある場合は、今後追ってご連絡いたしますが、取り急ぎ、現段階でご報告できることは、以上となります。

まだまだ、心配される状況が続きますが、保護者の皆様、およびご家族の皆様におかれましても、どうか健康に留意し、くれぐれもお体ご自愛ください。